



Tolle Gemeinschaftsaktion

Über zwanzig Feuerdrachen der Kinderfeuerwehr sammeln vergangenen Samstag mit Unterstützung einiger aktiver Kameraden sowie den Traktor-

fahren Gernot Brehmer, Ralf Krug und Gunar Gimbel die Weihnachtsbäume in Frieda ein. Fünf vollgeladene Hänger waren die Ausbeute, die zu ei-

nem ordentlichen Haufen auf der Osterfeuerwiese aufgestapelt wurde. Mit einem lauten Knall entzündet, konnten die Kinder und Jugendlichen dem

Verbrennen zuschauen, während es für alle Mittagessen gab. Vielen Dank für die zahlreich erhaltenen Spenden.

Foto: privat